
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



1183/2022

Acambay, Estado de México, 22 de noviembre de 2022

**SECRETARÍA DE SEGURIDAD DETIENE A UN HOMBRE PROBABLEMENTE
IMPLICADO EN EL DELITO DE HOMICIDIO CALIFICADO**

- *Trabajos de inteligencia permitieron a los oficiales desplegar un operativo y dar con su paradero.*
- *El detenido cuenta con una orden de aprehensión por dicho ilícito.*

Resultado de labores de inteligencia, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a un hombre probablemente involucrado en homicidio calificado y delitos contra la salud.

Mediante diversas denuncias, la dependencia tuvo conocimiento de un individuo quien al parecer constantemente participaba en riñas y tenía una orden de aprehensión vigente. En atención a los reportes y con el propósito de verificar la información, se notificó a personal en campo.

Con los datos aportados, policías estatales implementaron un operativo sobre la carretera Panamericana, a la altura del kilómetro 84+500, en la colonia Centro, en esta demarcación. Durante el desarrollo de las labores de vigilancia, detectaron el paso de una persona, quien ante su presencia emprendió huida.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

De inmediato, los oficiales iniciaron la persecución del sospechoso y tras lograr su alcance solicitaron una revisión protocolaria. Al concluir, localizaron entre sus prendas, una sustancia similar a la droga conocida como cristal.

Así mismo, al consultar sus datos en las plataformas de búsqueda, confirmaron que contaba con una orden de aprehensión vigente por el delito de homicidio calificado.

Después de notificar los derechos que confiere la ley, Alfredo "N" de 35 años de edad fue remitido junto con lo decomisado ante la Fiscalía Regional de Atlacomulco, para continuar las investigaciones y resolver su situación legal.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.